
CONSEIL RÉGIONAL BAS ST-LAURENT 
 

COMPTE-RENDU  
DE L’ASSEMBLÉE RÉGIONALE ANNUELLE du 24-04-2024 

Tenue à la Chanterelle de Rimouski 
 
 

 

1- Ouverture de l’assemblée 
La présidente, Solange Lévesque déclare l’assemblée ouverte. 
Il y a 23 personnes présentes ainsi que M. Laurent Lamoureux et sa 
conjointe. 
 

 

2- Avis de convocation et constatation du quorum 
Le quorum est officiellement atteint. 
 

 

3- Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Solange Lévesque fait la lecture de l’ordre du jour. Elle mentionne que le 
discours du trésorier provincial, M. Laurent Lamoureux est déplacé  
au point 10 avant Sondage pour des activités. L’ordre du jour est adopté 
avec cette modification. 
 

 

4- Lecture et adoption du compte-rendu de l’Assemblée Régionale 
Annuelle du 20 avril 2023 
Le secrétaire, Yvan Lespérance, fait la lecture du compte-rendu, qui est 
adopté sans modification. 
P/A  Marcel Hudon / Gérard Bédard 

     
 

5- Rapport de la présidence régionale 
Voir texte « Bilan des activités régionales 2023-2024 » 
Solange nomme les membres du Conseil Régional. 
Le CR a subi une perte importante en juin dernier, avec le décès d’Émilien 
Roy, qui était trésorier régional, et responsable du comité de secteur Ri- 
Mouski-Métis. Gérard Bédard l’a remplacé à la trésorerie, et Brigitte Fortin 



au comité de secteur. Il faut aussi noter le départ de Ronald Jalbert, qui 
était responsable du Courrielleur .  
 
Une nouvelle base de données a été implantée récemment. 
Le Conseil Régional a tenu 5 rencontres en présentiel à Rimouski, et deux 
en visioconférence. 
Projet Beneva; un projet majeur de pièce de théâtre multirégional. Un comi- 
té organisateur a été formé. Malgré les coûts revus à la baisse, le projet a 
été suspendu, étant jugé trop dispendieux. Des discussions sont en cours 
avec le provincial, au niveau du financement. 
Recrutement; l’objectif est fixé à 55 membres pour 2024-25. S’il est atteint, 
Une somme de 1 000$ nous sera accordée au Conseil régional. 
Médaille du Gouverneur-Général; la candidature de Normand Bérubé a été 
Déposée.  Nous sommes en attente de la décision. 
La région a été choisie pour l’AGA 2024, à Rivière-du-Loup. 
Les vœux de Noël ont été transmis aux membres via le Courrielleur. 
Le provincial nous fourni une allocation informatique de 400$, pour les frais 
d’utilisation de l’équipement. 
Un sondage de satistaction a été réalisé par le provincial auprès des mem- 
bres, qui s’est avéré fort positif. 
Suite à la perte par l’AQRP d’un poste au CA de la TCABSL, il a été propo- 
sé que nous obtenions un poste coopté au CA, ce qui a été refusé. 
Le bilan du nombre de membres de la région nous indique une baisse de 
47 depuis 1 an. 

 
 

6- Rapport de la trésorerie régionale 
Par Gérard Bédard. Voir le doc. « État des résultats consolidés 2023-24 » 
Allocations reçues du provincial, pour activités, compensation territoriales, 
AGA, et informatique. Les revenus ont été de 35 741.21$ et les dépenses 
de 36 467,11$ pour un déficit de 725,90$ 
 
Prévisions budgétaires 2024-25; 
      Total revenus régionaux; 33 567,04 $ 
      Dépenses activités, réunions;  activités………32 877,04 $                                       
Équilibre budgétaire; atteint, avec un surplus de 690 $ 
P/A  Jean-Guy Charest / Linda Viel 

 
 

7- Élections et composition du Conseil Régional 
Nomination d’un président d’élections; Bernard Cyr, désigné en janvier. 
Nomination d’un secrétaire d’élections; Solange Lévesque est nommée. 
---Cinq postes en élection; 2 au KRTB, 2 Rimouski-Métis, 1 Matane-Matap. 
---Administrateurs restants en poste; les 3 présidents de secteur ont un  
    Poste « de facto ». Il S’AGIT DE Jean-Guy Charest, Brigitte Fortin et 
Normand Bérubé. 



 
Postes à combler; 
---Brigitte Fortin; P/A  Solange Lévesque / Jean-Guy Charest 
---Normand Bérubé;  P/A  Jean-Guy Charest / Ronald Jalbert 
---Jean-Guy Charest;  P/A  Marcel Hudon / Lucie Voyer 
---Gérard Bédard (refuse);  P/A  Brigitte Fortin / Linda Viel 
---Jacques Lavoie (procuration);  P/A  Jean-Guy Charest / Solange   
    Lévesque. 
 
Fermeture des mises en candidature; P/A Mariette Fortin et / Huguette 
Gagnon. 
Un poste  à combler, par cooptation pour le secteur de Rimouskii-Mitis. 
Suite aux élections, une minute de silence a été observée, en mémoire 
D’Émilien Roy, récemment décédé.  
            

 

8- Remise d’un prix de reconnaissance à Monsieur Ronald Jalbert 
Selon les politiques administratives, un prix de reconnaissance est remis 
lors du départ d’un membre du Conseil régional.  En ce sens, Solange 
Lévesque remet un prix à Monsieur Ronald Jalbert qui a été 6 ans membre 
du Conseil régional.  

 
 

9- Sondage pour des activités 
Il est possible que la pièce « Bon voisinage », soit offerte par 
la Ville de Rimouski lors de la semaine des aînés en octobre prochain.. 
 

 

10- Discours du trésorier régional, M.Laurent Lamoureux 
M. Lamoureux dirige le comité des finances, et un comité de défense des 
droits au provincial. 
Les informations recueillies sont détruites périodiquement, par précau- 
tions en cas de vol de données. 
Celui-ci nous félicite concernant le faible niveau de nos déficits. 
Il mentionne qu’un OSBL ne doit pas garder un surplus de plus de 30% 
du total des dépenses. 
Beneva; alloue des allocations au recrutement, s’il dépasse l’objectif de 
5%. Le fonds de développement Beneva (jusqu’à 1 million $) permet de 
réaliser des projets spéciaux. 
Lois 15 et 126. Contestées par l’AQRP, par recours collectif. La loi 15 a été 
contestée en Cour Suprême, qui a refusé d’entendre la cause. La loi 126 
attente d’une décision pour envoyer un avis aux membres visés. 
Un sommet sur les soins à domicile aura lieu le 8 mai à Québec. À suivre 
sur Internet pour les membres. 
Rencontre avec les audioprothésistes, concernant des réductions possibles 
sur les appareils – 10% chez LOBE.  Comme il n’y a pas cette entreprise 



dans la région on demande que des démarches soient effectuées auprès 
du Groupe Forget 

 
 

11- Prix de présence 
Tirage de 4 bons de 10$, de la SAQ. 

 
 

      

    12-  Mot de clôture et levée de l’assemblée 
             Il est proposé de lever l’assemblée. 
          P/A  Huguette Gagnon / Lucie Voyer 
 
     

Yvan Lespérance,  secrétaire 

 


